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神戸市ネットモニターアンケート調査結果 

 

テーマ   広報紙 KOBE について 

調査期間   平成 27年 7月 23日～8月 5日 

対象モニター数   319名 

回答モニター数   210名（回答率 65.8%） 

 

【調査結果概要】 

 広報紙 KOBE は、市民のみなさまに市政の情報を分かりやすくお伝えして、みなさまの

役に立つ紙面をつくることに重点をおいて発行しています。広報紙 KOBE についてみなさ

まのご意見をお聞きして今後の参考にするため、アンケートを実施しました。 

 

広報紙を読んでいるかどうかについて、「毎号読んでいる」が約４割、「たまに読んでい

る」が約４割、「ほとんど読まない」が約２割という結果になりました。「ほとんど読まな

い」と回答された方の中で“どこで手に入るのか分からない”という意見がありました。

広報紙は各戸に配布するとともに、市政情報室・区役所（支所・出張所）・インフォメーシ

ョン神戸・区民センターなどの公共施設や郵便局などで配布しております。 

色や写真、イラスト、図表の使い方については「適切である」という意見が約７～８割

に、また、広報紙全体の情報量についても「今のままでいい」という意見が約７割という

結果になりました。 

今回のアンケートの結果をもとに、より分かりやすく、役に立つ紙面づくりに一層努め

てまいります。 
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問１ 広報紙を読んでいますか。 

 

 

 

問１－１ ＜問１で「1.毎号読んでいる」「2.たまに読んでいる」と回答された方＞ 

興味がある、またはよく読むコーナーは何ですか（複数回答可）。 

 

1．毎号読んで

いる

41.9%

2．たまに読んで

いる

36.7%

3．ほとんど読ま

ない

21.4%

N=210

64.2%

26.7%

73.9%

7.3%

15.8%

32.7%

61.8%

56.4%

0% 20% 40% 60% 80%

1．特集（１～３面）

2．久元市長の神戸を想う

（３面）

3．市政やイベントのお知らせ

（４～６面）

4．神戸学生記者クラブ

（７面）

5．広報専門官ルイーズの

ENJOY KOBE（７面）

6．くらしにプラス（８面）

7. 市からのお知らせ

（１３～９面）

8. 区民版

N=165
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問１－２ 「ほとんど読まない」理由は何ですか（複数回答可） 

「4.その他」 

・どこで手に入るのか分からない 

・広報紙を見たことがない 

・忙しいこともあり、読まなくても生活に支障がない 

 

 

問２～問５については、広報紙を参照しながらお答えください。 

http://www.city.kobe.lg.jp/information/public/kouhoushi/index.html 

 

問２ どのような情報についてもっと掲載してほしいと思いますか（複数選択可） 

 

 

  

53.3%

27.6%

18.1%

23.3%

38.6%

44.3%

64.8%

7.6%

4.3%

0% 20% 40% 60% 80%

1. 重要施策など市政に

関する情報

2. 市税に関する情報

3. 子どもに関する情報

4.高齢者向けの情報

5. 防災に関する情報

6. 観光情報

7. イベント情報

8. 今のままでよい

9. その他

N=210



4 

 

問３ 色の使い方についてどう思いますか。 

 

 

 

問４ 写真やイラスト、図表の量についてどう思いますか 

 

 

 

  

1．もっと色が少

ない方が良い

6.7%

2．適切である

80.5%

3．もっと色が多

い方が良い

6.2%

4. その他

6.7%

N=210

1．もっと写真や

イラスト、図表が

あった方が良い

17.6%

2．適切である

73.3%

3．写真やイラス

ト、図表が多す

ぎる

2.9%

4. その他

6.2%

N=210
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問５ １～８面の情報量はどうですか。 

 

 

 

 

 

問６ １３～９面の情報量はどうですか。 

 

 

  

1．１ページあた

りの記事の数を

減らして、１つの

記事について

もっと詳細に書

いてほしい

14.8%

2．１ページあた

りの記事の数を

増やして、１つ

の記事について

はもっと簡潔に

書いてほしい

11.9%

3．今のままでい

い

67.6%

4. その他

5.7%

N=210

1．１ページあた

りの記事の数を

減らして、１つの

記事について

もっと詳細に書

いてほしい

18.6%

2．１ページあた

りの記事の数を

増やして、１つ

の記事について

はもっと簡潔に

書いてほしい

7.6%
3．今のままでい

い

68.6%

4. その他

5.2%

N=210
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問７ ７面について、奇数月は「神戸学生記者クラブ」を、偶数月は「広報専門官ルイー

ズの ENJOY KOBE」を掲載しています。それぞれについて、良いと思う点・改善す

べき点を教えてください。 

 

１．神戸学生記者クラブの良い点 

   ・学生の視点から記事が書かれている 

   ・カラーで、写真や絵があって見やすい 

   ・あまり普段知らない事を、誰もが分かりやすい言葉で書かれている 

 

   神戸学生記者クラブの改善すべき点 

   ・学生だから気づいたこと、分かったこと、学生ならではの視点を全面に出さない

と学生記者である意味が感じられない 

   ・改行が多いため、少し読みづらい 

   ・もっと情報を多くしてもよい 

 

 ２．広報専門官ルイーズの ENJOY KOBE の良い点 

   ・外国人の視点から観光地神戸を紹介する視点が良い。違った視点を知ることはい

ろんな意味で勉強になる 

   ・地元の人も知らない新たな神戸の発見 

   ・楽しく読める 

 

広報専門官ルイーズの ENJOY KOBE の改善すべき点 

   ・単なる分かっていることの案内でしかない。ルイーズさんの目で見た、真の感想

がほしい。外国人に神戸は魅力があるのか分からない 

   ・もう少し深い話題を扱ってほしい 

   ・レイアウトが読みにくい 

 

 

問８ 広報紙について、ご意見やご感想、ご提案などございましたら、ご入力ください。 

   ・活字を大きくしたり、行間にゆとりがあれば、より読みやすくなると思います 

   ・記事は現状のままで特に問題ないと思うが、多分、多くの人は読んでいない。読

ませる工夫が必要。 

   ・若い人にもより多くの共感を得られるような紙面作りを、これからも取り組んで

欲しいと思います 
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あなたの性別は あなたの年齢は 

  

  

あなたがお住まいの区は あなたの職業は 

  

 

 

 

男 性

60.5%

女 性

39.5%

N=210
２０～２９歳

6.7%

３０～３９歳

11.4%

４０～４９歳

24.3%

５０～５９歳

25.2%

６０～６９歳

21.9%

７０歳以上

10.5%

N=210

東灘区

19.5%

灘 区

11.0%

中央区

5.7%

兵庫区

4.8%北 区

13.8%
長田区

6.7%

須磨区

11.0%

垂水区

15.2%

西 区

12.4%

N=210

フルタイム

46.7%

アルバイト・

パート（契

約・派遣含

む）

12.9%

自営業・自

由業

8.6%

家事専業

13.3%

学 生

2.4%

無 職

12.4%

その他

3.8%
N=210


